
第１回まちづくり部会の傍聴者の方の御意見 

 
 開かれた審議会運営のため，会場に来られた傍聴者からも意見をいただける

ようにしております（意見用紙を配布し，回収ボックスに投函又は後日，ＦＡ

Ｘ又はメールで送信）。 
 １１月２日（月）に開催された第１回まちづくり部会において，下記のとお

り傍聴者意見がありましたので，お知らせします。 
 
＜御意見＞ 
・ 現行の「基本計画」（１１２ページ）では， 
  「京都高速道路については，………，堀川線，久世橋線，西大路線の計画

を促進する」とありますが，この提起は，「歩くまち京都」をめざす京都市の

方針とも矛盾する内容であり，次期基本計画においては，その必要性も含め

て見直しを行い，その結果を適切な形で表現すべき（あるいは，削除する）

だと思います。まちづくり部会での検討をよろしくお願いします。 
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